
自由民主党　　　 坂　井　ユカコ

答弁を求める者

山 本 区 長

令和３年度の予算編成の考え方について

民間活力・英知の活用について 山 本 区 長

公園について

（２） 千葉大学・情報経営イノベーション専門職大学について

ウィズコロナ時代の教育施策・災害対策について 山 本 区 長

学校の学力向上施策等について 加 藤 教 育 長

水害対策について

デジタルガバメント政策の推進について 山 本 区 長

行政手続のデジタル化について及び庁内の情報セキュリティ対策

の見直しについて

地域力向上と芸術振興について 山 本 区 長

町会・自治会支援について

北斎を通じた交流について

産業振興施策について 山 本 区 長

錦糸土木事務所跡地、未利用地及び未利用施設の活用について

事業者支援について

キャッシュレスポイント還元事業について

令和２年度墨田区議会定例会１１月議会一般質問発言通告一覧（発言順）
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通 告 内 容【分割方式】

１ 令和３年度予算編成について

（１）

２

５

（１）

（２）

６

（１）

（２）

（３）



高　橋　正　利

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） ＩＣＴを活用した高齢者の見守りについて

（２） すみだ高齢者見守りネットワーク事業協力機関の拡充と認知症サ

ポーター養成講座受講者の拡充について

ＬＩＮＥを利用した無料安否確認ツールの活用について

徘徊高齢者への認知症保険の導入について

「子ども宅食」の導入について 山 本 区 長

新型コロナウイルス感染症による子育て家庭の生活環境の悪化等

による憂慮すべき事態について

本区における子ども食堂の現状について

「支援対象児童等見守り強化事業」の把握について

墨田版「子ども宅食」の導入について

母子健康手帳の電子化について 山 本 区 長

電子母子手帳の導入について

乳幼児健診申請のデジタル化について

健康情報システムの更改に合わせた施策の展開について

学校連絡デジタル化の推進について 山 本 区 長

メールの書類添付等について 加 藤 教 育 長

ハンコレスについて

多言語対応翻訳機能について

保護者へのアンケートの実施について

緊急を有する情報等の連絡体制について

（４）

公明党

通 告 内 容【一括方式】

１ コロナ禍における高齢者見守り対策の強化について

（３）
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（２）
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（１）

（２）

（３）

４



あさの　清　美

答弁を求める者

山 本 区 長

感染再拡大の現状に対する認識について

大規模・地域集中的なＰＣＲ検査の実施について

社会的検査の拡充について

年末年始の相談体制等の確立について

医療機関の体制整備に向けた支援策について

宿泊療養施設の確保について

都立病院の地方独立行政法人化問題への対応について

子どもや障害児の居場所対策について

外国人無保険者への対策について

くらしと営業を守る対策について

来年度予算編成の基本方針について 山 本 区 長

経済の動向に対する区長の認識について

区の予算編成の基本的な考え方について

　ケアに手厚い区政への転換について

　「内発型」・「地域循環型」の産業振興への再転換について

行財政改革と公共施設マネジメントの抜本的見直しについて

くらしと営業を守るための歳入の確保について

菅新政権に対する区長の政治姿勢について

　日本学術会議会員の任命拒否問題について

　デジタル化推進について

具体的な区の施策について 山 本 区 長

第８期介護保険事業計画について

認知症対策について

観光施策の位置付け等について
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１ 新型コロナウイルス感染症対策について
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日本共産党

通 告 内 容【分割方式】
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　　　大　瀬　康　介

答弁を求める者

山 本 区 長

山 本 区 長

たちばな高齢者在宅サービスセンターの廃止について 山 本 区 長

墨田区商店新生活様式対応支援事業について 山 本 区 長４

墨田オンブズマン

通 告 内 容【一括方式】

１ 東向島五丁目のマンション建設計画における住民とのトラブルにつ

２ 著名な大企業が区外に流出してしまう問題について

３

いて



立憲民主党墨田区議団　　　渋 田 ちしゅう

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 契約するまでに留意する内容について

（２） 契約後及び指定管理開始後に留意する内容について

区内博物館・美術館・資料館のイベントの宣伝について 山 本 区 長

（１） 区報における掲載方法について

通 告 内 容【一括方式】

１ 指定管理者との契約内容について

２



自由民主党　　　たきざわ 正 宜

答弁を求める者

旅館業法と建築基準法の関係について 山 本 区 長

本区の現状について

制度設計の導入について

建築基準法第９条第１項に基づく強制措置の命令について

大学敷地周辺の再整備について 山 本 区 長

文花テニスコートの今後のあり方について

施設の配置転換について

公園における禁煙の徹底について 山 本 区 長

公園での喫煙行為に対する過料について

離婚後の養育費支援について 山 本 区 長

地域共生社会に向けた取組について 山 本 区 長

包括的な支援体制の整備について

社会福祉協議会の役割について

都有地の活用について 山 本 区 長６
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公明党 加　納　　　進

答弁を求める者

公文書管理のあり方について 山 本 区 長

公文書管理法第３４条を踏まえた対応の経緯について

公文書の誤廃棄を防止する対策について

（仮称）墨田区公文書管理条例の検討について

幼児教育の重要性について 山 本 区 長

公立・私立、幼稚園・保育園・認定こども園の垣根を越えた取組 加 藤 教 育 長

について

　区長部局の取組について

　教育委員会の取組について

非認知能力の育成における読書、遊び及び運動の効果について

幼児教育・保育現場におけるＩＣＴの活用について

非認知能力を育むための環境整備に対する補助制度の創設につい

て
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１

通 告 内 容【一括方式】
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公明党 はねだ　福　代

答弁を求める者

京成線押上駅等のホームドア整備について 山 本 区 長

京成線押上駅ホームドアの早期設置に向けた区の対応について

京成線押上駅以外へのホームドアの設置について

ナッジ理論を活用したがん検診受診率向上への取組について 山 本 区 長

がん死亡率が高いことに対して取り組むべきこと及びナッジ理論

に対する見解について

医師による対面個別受診勧奨の取組について

適切なメッセージによるリーフレットの活用について

意思決定のプロセスを減らす「オプトアウト方式」の導入と受診

医療機関の拡大について

あらゆる分野でのナッジ理論の活用について

通 告 内 容【一括方式】

（１）

（２）

（４）

（１）

１

（３）

（２）

２
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井　上　ノエミ

答弁を求める者

隅田公園について 山 本 区 長

今後の公園のあり方について 山 本 区 長

新型コロナウイルス感染症対策としての公園の遊具の使用禁止につ 山 本 区 長

いて

まちづくりにおける区議会議員の役割について 山 本 区 長

公衆トイレの整備について 山 本 区 長

４

５

新しいすみだ

１

２

通 告 内 容【一括方式】

３



地域連合「すみだの絆」　　　田　中　　　哲

答弁を求める者

来年度予算編成の考え方について 山 本 区 長

メンタルケアについて

予算編成の考え方について

新年祝賀式・賀詞交換会について 山 本 区 長

新年祝賀式・賀詞交換会の実施について

デジタル化の推進について 山 本 区 長

ＹｏｕＴｕｂｅ墨田区公式チャンネルの再生回数について 加 藤 教 育 長

所 管 部 長

区民の情報取得の推進について

小・中学生が高齢者に対してデジタル機器の使い方を教えること

について

高齢者のデジタルディバイド対策について

ＬＩＮＥを利用した情報発信について

町会におけるＳＮＳを用いた情報発信について

商業振興策について 所 管 部 長

墨田区ＰａｙＰａｙポイント還元キャンペーンの総括と今後につ

いて

ＧＩＧＡスクール構想について 加 藤 教 育 長

タブレット端末の利用に関する対応について
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立憲民主党　　　あ　べ　きみこ

答弁を求める者

コロナ禍における女性への支援について 山 本 区 長

女性に対する暴力（ＤＶ）について

ひとり親家庭への支援について

女性の自殺対策について

保育園の休園・閉園について 山 本 区 長

（２）

（１）

１

２

通 告 内 容【一括方式】

（３）



立憲民主党墨田区議団　　　中 村 あきひろ

答弁を求める者

行政と議会の関係性のあり方について 山 本 区 長

墨田区所有の土地の活用のあり方について 山 本 区 長

２０２５年の超高齢化に向けた福祉行政のあり方について 山 本 区 長

通 告 内 容【一括方式】

１

２

３



日本共産党 としま　　　剛

答弁を求める者

保健所の体制強化について 山 本 区 長

新型コロナウイルス感染症の第３波に向けた体制強化について

保健師など専門職の増員について

向島保健センターの役割について

向島保健センター廃止の見直しについて

旧向島中学校の利活用について 山 本 区 長

危険な校舎の現状に対する認識について

校舎の早期解体について

跡地利用の検討について
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通 告 内 容【分割方式】


